

COMPETICIONES

MotoGP: las carreras en Argentina y Texas se posponen

Dorna mantiene la intención de disputar veinte carreras en la temporada 2021, en función de la evolución del Covid-19.

Palco23

22 ene 2021 - 16:36



Cambios en el calendario de MotoGP 2021. La Federación Internacional de Motociclismo (FIM) y Dorna Sports han publicado a través de un comunicado una actualización del calendario de MotoGP de 2021, donde se posponen las carreras de Argentina y Texas. En su lugar, el circuito catari de Losail sumará una de las carreras y la otra se disputará en Portugal, en el circuito de Portimao.

El inicio del mundial de motociclismo sigue vigente para la última semana de marzo en el circuito de Losail. El mismo trazado será el que albergue toda la pretemporada de MotoGP tras la suspensión de los primeros *test* en Sepang (Malasia) debido al estado de alarma que proclamó el país el pasado 12 de enero.

La evolución mundial de la pandemia determinará posibles reacondicionamientos del calendario competitivo, que ha sido trazado en función de los distintos continentes que albergan la competición para evitar problemas con el Covid-19.

Los circuitos de Losail y Portimao sustituirán a Argentina y Texas

Hace un par de días, Movistar alcanzó un acuerdo con la OTT Dazn para poder emitir íntegramente el mundial de MotoGP. De esta manera, el campeonato vuelve a Movistar dos años después de que Dazn se hiciera con sus derechos.

Para Dazn, esta es una oportunidad de combatir el descenso de abonados producido por la falta de actividad deportiva durante los meses del confinamiento, consiguiendo así una diversificación de los ingresos para el grupo británico.